

Sitzungsprotokoll AStA, 09.12.24



Datum:	09.12.2024
Ort:	F-Bau, Raum 005
Anwesende:	Felix Aschendorf, Lilien Baus, Paul Dahlheim, Paul Herrmann, Benjamin Hoefs, Julian Lickert), Hannah Lörch, Marcel Rettig, Thorben Seiffert, Meike Soldner, Clara Stütz, Sophie Ulrich, Kai Weigelt
Gäste:	Henry Zachmann (MMT), Tabea Huber (W), Anan Pratyush (EIT), Moritz Rank (MMT)
Stimmberechtigte zu Sitzungsbeginn:	9 von 12
Sitzungsleitung:	Kai Weigelt
Protokoll:	Meike Soldner
Sitzungsdauer:	18:00-20:00 Uhr

Abstimmungen sind in diesem Protokoll in der Reihenfolge (Ja/Nein/Enthaltung) aufgeführt. Bei mehreren Varianten ist die Anzahl der Stimmen in Klammern aufgeführt.

Stimmungsbilder sind nicht bindend und alle Anwesenden dürfen ihre Meinung kundtun, nicht nur die Stimmberechtigten.

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
TOP 2	Genehmigung der Tagesordnung.....	2
TOP 3	Mails, Post.....	3
TOP 4	Terminplan, TODOs	4
TOP 5	Updates	5
TOP 6	Anliegen Fachschaften	6
TOP 7	Anschaffungen	7
TOP 8	AStA-Kalender	9
TOP 9	Sonstiges	10



TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung beginnt mit einer kurzen Vorstellungsrunde aller Anwesenden.

Referate:	5/8 anwesend
Vorstand:	4/4 anwesend
<ul style="list-style-type: none">➤ 9 Stimmberechtigte➤ Beschlussfähigkeit erreicht	

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung

Kai Vorsitz stellt die Tagesordnung vor.

Die Tagesordnung wird per Akklamation genehmigt.



TOP 3 Mails, Post

Studierende für Christus

Tabea (Gast) stellt SFC vor. Sie haben bei Gottesdiensten, ca. 100 Gäste. Neben Gottesdiensten bereiten sie Gemeinschaftsaktionen vor. Sind an KIT und PH-Hochschulgruppen.

Meike fragt nach, ob es Regularien gibt oder Grenzen, was sie an Werten vertreten, ob sie Grenzen haben. Beispiel von Homophoben finden wir schlecht. Antwort: Wir heißen alle Menschen willkommen und vertreten unsere christliche Meinung.

Habt ihr vor hier Gottesdienste zu veranstalten? Nein, sie haben einen externen Raum bei ICF. Sind aber auch in Räumen vom KIT.

Unser Standpunkt sollte neutral sein, deshalb können wir sie nicht explizit unterstützen, aber MSV hat bereits Unterstützung erfahren, ist auch keine Hochschulgruppe.

Wir werden auf einer nächsten Sitzung darüber abstimmen.

Anliegen Klimapuzzle

Das ist eine Aktion, um Klimabewusstsein zu wecken.

Angebot, dass wir mal teilnehmen und somit mehr Bewusstsein bei uns schaffen.

Meinungsbild:

Ja 4 Nein 0 Enthalten 5

Studi-Monitoring

Hintergrund Studis sollen besser begleitet werden. Eine Vertrauensperson soll auf Studis zu gehen und sie sollen vor einem Härtefall Unterstützung bekommen.

Die Frage ist wie sollten Daten verwendet werden? Was ist zu viel?

Kai sieht das kritisch so lange die HKA dafür kein Datenschutzkonzept vorlegt. Profile grundsätzlich verwalten ohne Regeln und Grenzen ist schwierig.

Lilien fragt sich, ob es wirklich einen Unterschied macht vom Datenschutz her.

Es müssten eine Menge Daten verwaltet werden, was ein wenig utopisch klingt.

Schwieriger Punkt, da wir erwachsen sind und diese intensive Betreuung nicht in das Studium integrieren können.

Wir sollten es vertagen, da noch kein richtiges Konzept vorhanden ist.

Zurückgeben, schaffen sie das wirklich? (Aufwand)

Antrag auf Vertagung: Ja 4 Nein 5

Sitzungsprotokoll AStA, 09.12.24



TOP 4 Terminplan, TODOs

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
09.12.2024	Letzter Tag der Prüfungsanmeldung	

Erinnerung sich noch anzumelden, falls noch nicht geschehen.

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
11.12.2024	Fachschaftsübergreifender Weihnachtsmarkt	

Mittwochmorgen ist angemeldet, dass wir Sachen aus dem B-Bau holen.

Bitte tragt euch in die Helferliste ein. Jede Fachschaft macht ein Kassenbuch und es wurde auch so kommuniziert.

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
12.12.2024	StuPa	

Keine Fragen

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
13.12.2024	Weihnachtsfeier	

Paul regt an, dass sich gerne noch angemeldet werden kann.

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
17.12.2024	AStA-Kino	

Findet eventuell statt, hängt davon ab, ob der B-Bau offen ist.

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
20.12.2024	Glühweinparty	

Benjamin Kultur Appell mehr Helfer. Bitte eintragen!

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
30.12.2024	Jahresendsitzung	

Meike Vorsitz lädt alle Anwesenden herzlich zur AStA-Weihnachtsfeier ein. Vorschläge können an Meike Vorsitz und Paul Inneres weitergegeben werden.

Datum	Termin oder TODO	Anmerkung
09.01.2025	FSK	



TOP 5 Updates

Aktuelle Referatstätigkeit

Julian ^{IT} erklärt etwas zu Vereinheitlichung der Antworten bei E-Mails. Wiki-Eintrag und Tutorial wird noch zur Verfügung gestellt.

Brauereiführung

Marcel erzählt von der Brauereiführung. Schöne Aktion, könnte man nochmal machen. Es war auch sehr informativ.

Probono

Marcel ^{2. Finanzier} berichtet von der Studierendenwerksversammlung. Der Beitrag wird 80ct. teurer. Der Wirtschaftsplan wurde verabschiedet.

Mensa-Ersatz auf 1.000 Mahlzeiten ausgelegt -> Aktuell 1.600

⇒ Cafeteria und Mensa können nicht von Ersatzmensa aufgefangen werden.



TOP 6 Anliegen Fachschaften

- EIT macht eine internationale Sitzung.
- Rachit möchte sich im Sommersemester darum kümmern, das Internationals besser integriert werden. Wir können ihn dabei unterstützen, indem wir die Connections herstellen.

TOP 7 Anschaffungen

Es folgt eine Übersicht über die Beschlüsse.

	Anschaffung	Budget-Obergrenze	Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)
1	Klingel	15 €	9/0/0
2	Winterjacken	2.400 €	0/7/2
3	Kabelschlösser	60€	6/0/3
3	Postkarten	40€	8/0/1

7.1 Drei Klingeln

Die Klingel unseres Lastenrads ist defekt. Damit entspricht es nicht mehr den Bestimmungen der StVO. Es wird eine neue Klingel benötigt. Diese kann vor Ort in einem Fahrradgeschäft gekauft werden.

Die Anschaffung entfällt, wenn in den kommenden Tagen eine Klingel auf anderen Wegen gefunden wird.

Antragsteller: Kai.

Kai ^{2.} Vorsitz schlägt vor, dass man ein Budget beschließt und falls jemand freiwillig Klingeln spenden möchte bis zu einem Datum X, wird sie gekauft.

Ergebnis: 9/0/0

7.1 Winterjacken

Winterjacken sollte jeder selbst haben. Die Frage ist wie sinnvoll es ist zu unseren Softshell-Jacken dazu.

Wenn man diese Anschaffung macht, sollten sie nur bei Veranstaltungen getragen werden, für AStAner, die über lange Zeit draußen sind.

Alternativen könnten Beanies sein oder Westen sein.

Ergebnis: 0/7/2

7.2 Kabelschlösser

Thorben will Kabelschlösser, damit ich Kleinkram kurz aus den Augen lassen kann.

60 € für drei Schlösser.

Antragsteller: Thorben

Ergebnis: 6/0/3

Sitzungsprotokoll AStA, 09.12.24



7.3 Postkarten

Wir wollen an Alumnis und Freunde des AStAs Postkarten schicken. Diese Postkarten sind im Sinne der Öffentlichkeitsarbeit.

Ergebnis: 8/0/1



TOP 8 AStA-Kalender

Wir haben zwei allgemeine AStA-Google-Kalender, die wir wieder aktiv nutzen wollen:

AStA (intern)

- Für aktive AStAner, bitte pflegen :)
- „Kalender für AStA-interne Veranstaltungen und Veranstaltungen, zu denen (nur) der AStA eingeladen wurde.“

- Zugriff anfordern oder AStA-Google-Konto nutzen:

<https://calendar.google.com/calendar/u/0?cid=YXN0YUBhc3RhLWthcmxzcnVoZS5kZQ>

AStA

- Für alle! (lesend) AStAner auch editierend, bitte pflegen :)
- „Öffentliche Termine und Veranstaltungen des AStA sowie der Fachschaften der HKA“. Zukünftig mit Sitzungseinladungen.

- Zum Editieren Zugriff anfordern oder AStA-Google-Konto nutzen:

<https://calendar.google.com/calendar/u/0?cid=aDM1bmdrcXJkNGJocmtkZ25saDEzZzBudTRAZ3JvdXAuY2FsZW5kYXluZ29vZ2xLMnNvbQ>

Das Plenum beschließt, dass der öffentliche AStA-Kalender auf der Webseite eingebunden werden soll.

Julius Gast fragt nach, ob dieser für die Fachschaften geöffnet werden kann.

Kai 2. Vorsitz merkt an, dass ein Schreibzugriff gewährt werden kann.



TOP 9 Sonstiges

Mögliche Unterstützung Sissi-Closs-Stipendium

Das Sissi-Closs-Stipendium ist eine Initiative, um die Vereinbarkeit von Elternschaft und Studium zu fördern.

Wir dürfen keine Einzelpersonen fördern, dass ist uns rechtlich untersagt. Unsere Gelder müssen der allgemeinen Studierendenschaft zugute kommen.

Erste-Hilfe-Kurse

Es wird vielleicht noch ein weiterer angeboten werden. 09.01. und 16.01. gratis. Allgemeiner Basic Erste-Hilfe-Kurs. Interessenten können sich bei Lilien melden.

Semester-Opening

Es wäre sinnvoll jetzt längerfristig zu planen. Benjamin kann es sich mit jemanden zusammen vorstellen.

Meike kann es sich vorstellen wieder in der Hauptorga zu sein.

Wir müssen uns Gedanken machen, wann das Datum passend wäre. Midsemester-Semester-Opening-Party. Man könnte das Opening mit dem Campustag zusammenlegen.

Wir sollten uns nochmal in dem Arbeitskreis Kultur darüber Gedanken machen, welche Events wir im Sommersemester stemmen können.

gez.

Protokoll

Sitzungsleitung